

Kapolsek Surade Akp Asep Sundana Ajak Siswa SMPN 2 Cibitung Patuhi Nilai Aa Dede

Sukabumi - SURADE.PUBLIKJABAR.COM

Oct 6, 2023 - 16:07



Kapolsek Surade Akp Asep Sundana Ajak Siswa SMPN 2 Cibitung Patuhi Nilai Aa Dede

Polsek Surade, Polres Sukabumi, menjalankan program "Go to School" dengan penuh semangat di SMPN 2 Cibitung pada Jumat, 6 Oktober 2023. Aipda Irvan Setiawan, anggota Polsek Surade, menjadi duta dalam kunjungan tersebut.

Dalam kesempatan yang berlangsung pada hari Kamis, 5 Oktober 2023, pukul 09.00 WIB, Aipda Irvan Setiawan membagikan pesan-pesan penting kepada siswa-siswi SMPN 2 Cibitung. Program yang disampaikan adalah inisiatif dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" yang merujuk pada Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Dalam kunjungannya, Aipda Irvan Setiawan menekankan beberapa hal penting

kepada siswa-siswi:

1. **Anti-Bullying:** Siswa-siswi diingatkan untuk tidak terlibat dalam perilaku negatif seperti perundungan (bullying) terhadap sesama siswa di sekolah maupun di luar sekolah.
2. **Hindari Kenakalan Remaja:** Siswa-siswi diharapkan menjauhi kenakalan remaja, seperti tawuran dan pergaulan bebas, yang dapat merusak masa depan mereka.
3. **Say No to Narkoba dan Minuman Keras:** Aipda Irvan Setiawan juga mengingatkan agar siswa-siswi menjauhi penggunaan obat-obatan terlarang (narkoba) dan minuman keras yang berbahaya.
4. **Larangan Menggunakan Kendaraan Berisik:** Siswa-siswi diingatkan untuk tidak membawa kendaraan dengan knalpot brong atau berisik ke sekolah, sehingga tidak mengganggu kenyamanan lingkungan sekolah.
5. **Pesan Anti-Petasan:** Siswa-siswi juga diminta untuk tidak membeli petasan karena tidak ada manfaat yang positif dari perbuatan tersebut.

Kegiatan "Go to School" ini diharapkan dapat membantu membentuk karakter positif siswa-siswi SMPN 2 Cibitung dan mendorong mereka untuk menjalani kehidupan yang lebih baik. Komitmen Polsek Surade dalam mendukung pendidikan dan moralitas generasi muda sangat diapresiasi oleh masyarakat setempat. Semoga pesan-pesan dari Aipda Irvan Setiawan dapat menjadi pedoman yang baik bagi para siswa-siswi dalam menjalani masa remaja mereka.